



4 Pièces

107 m²

Réf. VMA50000557

895 000 €

Le Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

résidences
immobilier

résidences immobilier

Sur la commune du Plan de la tour , idéalement située à quelques pas du centre du village, découvrez cette magnifique villa entièrement rénovée avec des matériaux de grande qualité, offrant un cadre de vie paisible et privilégié. Edifiée sur un superbe terrain paysager et parfaitement entretenu de 1 700 m2, la propriété se dévoile dès l'entrée par une élégante allée entièrement pavée. L'extérieur, véritable havre de paix, propose de nombreuses places de parking, un très grand carport, un abri extérieur pour les animaux, ainsi qu'un authentique terrain de pétanque pour vos moments de ...

In the commune of Plan de la tour, ideally located a few steps from the village centre, discover this magnificent villa completely renovated with high quality materials, offering a peaceful and privileged living environment. Set on a superb, landscaped, and perfectly maintained plot of 1,700 m2 , the property is revealed upon entry via an elegant, fully paved driveway. The exterior, a true haven of peace, offers ample parking, a very large carport, an outdoor shelter for animals, and an authentic pétanque court for your social gatherings. A project to extend and create a swimming pool is ...

M REAL ESTATE

345 Chemin du Pré d'Icard - 83120 LE PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

